

LIMINAIRE



En recevant ce No 3 de la revue à peu de distance du No 2, nos lecteurs auront sans doute un moment de surprise agréable nous l'espérons !

Après des années où la parution de la revue était devenue irrégulière, que devez-vous penser aujourd'hui ? Qu'au Liban où le LIEN est imprimé, tout est redevenu normal ? Combien nous aimerions répondre affirmativement ! Ce ne serait pourtant pas tout à fait exact : il y a certes une sensible amélioration, mais l'imprimerie Saint Paul qui nous aide de son mieux est souvent handicapée, soit par manque de pièces de rechange, soit par un surcroît de travail (tant d'autres imprimeries n'ayant pas encore pu reprendre leur travail).

Nous ne nous en plaignons pas trop, ayant bien des raisons plus graves, en d'autres domaines, de nous plaindre ! ... Mais désireux de reprendre la parution de nos six numéros annuels, nous avons mis les bouchées doubles et obtenu un gros effort de notre Imprimerie pour rattraper le retard.

Nous voilà déjà bien avancés dans le temps pascal. Nous espérons que nos lecteurs auront goûté abondamment les joies de la glorieuse Résurrection !

Pour nous, les fêtes de Pâques auront été marquées par l'affluence coutumière aux offices religieux. Nous avons l'impression que les temps durs et incertains que vit notre région du Moyen Orient poussent les âmes à se rapprocher davantage de Dieu ! Puisse-t-Il combler tous les espoirs que nous mettons en Lui !

D'autres joies spirituelles nous furent données : l'ordination sacerdotale, à Damas, le 16 avril, en l'église N.D. de Koussour, du premier prêtre sorti du petit séminaire que nous avons fondé à Damas, quelques mois après notre élection patriarcale. Et puis, dans la jubilation à Alep de l'inauguration de la monumentale église saint Georges en construction depuis plus de 15 ans (commencée par Mgr Fattal et Mgr Toutounji, achevée par Mgr Edelby vaillant évêque actuel), notre joie d'ordonner, le 23 avril, deux diacres qui achèveront des études au grand séminaire de Raboué, avant de se mettre au service de Patriarcat.

Un grand projet de construction vient aussi d'être lancé au Patriarcat de Damas. Nous en parlerons plus tard. car il s'agit d'un projet que Mgr François Abou Mokh doit vous présenter et par lequel nos fidèles de la Damascène veulent marquer nos noces d'or sacerdotales. Joies ! Projets ! Progrès ! Tout cela suppose évidemment la PAIX !

Au moment où nous écrivons, nous notons une situation critique au Liban-Sud et une cassure dans les pays arabes à cause d'Israël qui a signé la paix avec l'Egypte, sans vouloir trouver une solution juste au problème palestinien. Que nous réserve l'avenir, proche ou lointain ?

Tout ce que nous savons, c'est que nous sommes entre les mains de Dieu, donc en bonnes mains ! Restons-Lui fidèles et sachons souvent redire la demande liturgique tant de fois répétée : « Kyrrie eleison : Seigneur, prends pitié » ! A la divine Liturgie, c'est la première demande en réponse à l'appel : En paix, prions le Seigneur !

Que le Seigneur vous garde tous et vous bénisse !

Damas, le 22 mai 1979

Patriarche

NOUVELLE DU PATRIARCAT

De Rome, nous avons été heureux d'apprendre que le Père Elie Nacouz, secrétaire privé de S.B. le Patriarche, ayant suivi les quatre années académiques 1975-1979, et ayant passé avec succès (le 23 février 1979), les examens prescrits, a obtenu sa licence en Droit religieux et civil («utroque iure»), avec mention « magna cum laude » (82,5 sur 90)

Nos félicitations chaleureuses !

G.H.